

Kindergarten besucht Bauunternehmen

Am Dienstag, den 12.06.2018 war der Kindergarten Don Bosco aus Burglengenfeld bei der Firma Ehrenreich in Teublitz zu Besuch. An verschiedenen Stationen hatten 120 Kinder und Ihre Betreuerinnen die Möglichkeit, das Bauunternehmen etwas näher kennenzulernen.

Die wissbegierigen Kids konnten in mehreren Gruppen unter anderem einen Bagger „führen“, Wände mauern und auch schon eigene Häuser am PC zeichnen. Alles lief natürlich unter Aufsicht der Mitarbeiter des Unternehmens ab. Zwischendurch gab es für die Kleinen dann auch einen kleinen Snack und erfrischende Getränke. Zum Schluss haben alle noch eine kleine Geschenktüte als Erinnerung mitbekommen und es wurde mit allen Beteiligten ein Gruppenfoto gemacht. Schon jetzt freuen wir uns darauf und hoffen, in ein paar Jahren neue, fleißige Maurer, Bauleiter und Bauzeichner in unserem Unternehmen begrüßen zu dürfen.